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１２月１９日（火）午後６時３０分から的場中学校にて、今年度第４回統合準備委員会

を開催しました。総務部会から制服やコミュニティ・スクールの進捗状況の報告や渉外部

会からＰＴＡ活動についての報告があり、協議を行いました。 

なお、統合準備委員会で検討事項が全て終了したことから、今回の会議で委員会の活動

は終了となりました。 

 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について 

開校と同時に、巴中学校では「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」が導

入されます。コミュニティ・スクールとは、地域の皆さんや保護者の皆さんで「学校運営

協議会」を組織し、学校運営方針に関することなどを話し合い、地域とともにある学校づ

くりを進めていこうという制度です。今回の統合で校区が広くなりますが、これまで以上

に家庭・地域・学校のつながりをもって、よりよい教育環境づくりに取り組んで参りたい

と思います。

平成 29年 12月 22日発行 

 
～的場中・凌雲中・光成中統合準備委員会～ 



  巴中学校新入生保護者説明会について 

 日時：平成 30年 1月 26日（金） １４：００～ 

 場所：的場中学校 体育館 

 内容：巴中学校の教育について 

    中学校での学びや具体的教育活動について 

    学習用具の準備や諸経費について 

    服装・持ち物の準備について 

    入学式について他 

 

巴中学校新 2年・新 3年保護者説明会について 

 日時：平成 30年 2月 2日（金） １４：００～ 

場所：的場中学校 体育館 

 内容：巴中学校の教育について 

     中学校での学びや具体的教育活動について 

    学習用具の準備や諸経費について 

    服装・持ち物の準備について他 

 

「ごあいさつ」      統合準備委員会 委員長 伊藤 勝 

平成２７年６月２５日に｢凌雲中学校、光成中学校および的場中学校統合準備委員会」が

発足してから、これまで計 10 数回に渡り、会を開催させていただきました。三校から教

員、PTA、学校評議員の代表２３名が集まり、校名、校章、制服、校歌等、様々検討して

参りました。また、準備委員会はもとより下部組織である各部会も活発に行われました。

本当に皆様のおかげで、二年間以上の年月をかけて、これまで統合準備を推進することが

できました。三校統合という未知の出来事を手探りながらも常に前向きにとらえ尽力され

た委員各位に心よりお礼を申し上げます。さらには地域や保護者の方々からご協力ご支援

があったからこそスムーズに統合準備を推進することができました。重ねて感謝申し上げ

ます。残りわずかですが、巴中学校開校に向けて地域とともに歩む学校づくりに努力して

参ります。今後ともご理解の程どうぞよろしくお願いいたします。 

    
発行：的場中，凌雲中，光成中統合準備委員会 

（事務局）函館市立的場中学校 ℡：５２－５１０８ 

※この「統合準備委員会だより」は市教委ＨＰにも掲載されています。 
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